

ABSTRAK

ASTRID KHOEROTUN NISA A (1188020033); “PENGARUH *RETURN ON EQUITY (ROE)*, *DEBT TO EQUITY RATIO (DER)* DAN *CURRENT RATIO (CR)* TERHADAP HARGA SAHAM PADA PERUSAHAAN SUB SEKTOR KOSMETIK DAN KEPERLUAN RUMAH TANGGA YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA (BEI) PERIODE 2016-2020

Harga saham merupakan hal yang sangat dipertimbangkan calon investor dalam memilih suatu saham. Harga saham dapat mencerminkan kinerja dari suatu perusahaan, dimana jika perusahaan memiliki kinerja yang baik maka nilai perusahaannya pun akan tinggi dan begitupun sebaliknya. Hal tersebut akan mempengaruhi investor dalam menginvestasikan dana yang dimilikinya pada perusahaan tersebut.

Penelitian ini bertujuan untuk menguji ada tidakkah pengaruh *Return On Equity*, *Debt to Equity Ratio* dan *Current Ratio* terhadap harga saham secara parsial dan simultan pada perusahaan kosmetik dan keperluan rumah tangga yang terdaftar di bursa efek Indonesia (BEI) periode 2016-2020

Metode yang ditetapkan pada penelitian ini menggunakan metode deskriptif verifikatif dengan pendekatan kuantitatif. Sumber data pada penelitian ini merupakan data sekunder. Sampel yang digunakan dalam penelitian ini diambil dengan menggunakan teknik purposive sampling, dan terdapat 6 perusahaan yang menjadi sampel dalam penelitian ini. Teknik pengumpulan data menggunakan teknik dokumentasi dan studi kepustakaan. Teknik analisis data dalam penelitian yaitu regresi data panel, terdiri dari analisis deskriptif, analisis regresi data panel, dan uji hipotesis terdiri dari uji t (parsial), uji F (simultan) serta uji koefisien determinasi. Pengolahan data dibantu menggunakan software Eviews 12

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa secara parsial variabel *Return On Equity* berpengaruh positif dan signifikan terhadap harga saham dengan nilai *thitung* > t-tabel yaitu $2.709569 > 1.70562$ dan probabilitas 0,0118, *Debt to Equity Ratio* tidak berpengaruh signifikan terhadap harga saham dengan nilai *thitung* < t-tabel yaitu $0.777093 < 2.05553$ dan probabilitas 0,4441, dan *Current Ratio* berpengaruh negatif dan signifikan terhadap harga saham dengan nilai *thitung* > t-tabel yaitu $-4.355020 > 2$. dan probabilitas 0,0002. Lalu secara simultan *Return On Equity*, *Debt to Equity Ratio*, dan *Current Ratio*, memiliki pengaruh signifikan terhadap harga saham dengan nilai *Fhitung* > F-tabel yaitu $9,27690 > 2,98$ dan probabilitas 0,000242. Lalu nilai koefisien determinasi (R^2) senilai 0,517005 artinya bahwa *Return On Equity*, *Debt to Equity Ratio* dan *Current Ratio*, dapat mempengaruhi harga saham sebesar 52%

Kata Kunci: Harga Saham, *Return On Equity*, *Debt to Equity Ratio* dan *Current Ratio*.